



きりんぐみだより

H28. 9 月号

しゃかいふくしほうじん しょうとくふくしかい なまむぎほいくえん
社会福祉法人 尚徳福祉会 生麦保育園

夏も残りあとわずか、日焼けした子どもたちが元気に登園してきました。みんななんだかたくましくなったように思えます。まだ残暑がある中、子どもたちは暑さにも負けないくらい元気に遊びまわっています。こまめに水分補給と休息をしながら楽しく保育園生活を送れるようにしていきたいと思えます。

夏の思い出発表

夏休みの思い出を絵に描きました。家族でプールや海に行った子や、おじいちゃんおばあちゃんと色々なことをして遊んだ子、新幹線に乗ったよと教えてくれた子、みんな夏の出来事を思い出し、友達に話したりしながら絵を描いていました。描いた絵は、お部屋に飾りますので、お迎えの際などに、ご覧ください。



みんなで大掃除

みんなで大掃除をしました。自分の棚の引き出しの中を整理整頓したり、棚の中や扉・床、椅子や机を雑巾で拭いたり、子ども達は大はりきり。とても楽しそうに取り組んでいました。自分の身の回りが綺麗になるとやはり気持ちのいいもので、子どもたちからも達成感の笑顔が沢山見られました。その際、一人一つぬりえファイルを貰い、今はそのファイルに挟み大切に保管しています。

ボディーペインティング

8月8日に、にこにこまんグループで、ボディーペインティングを行いました。絵の具と洗濯糊を混ぜ合わせ、大きな模造紙に体全体を使い、楽しみました。顔や手足は絵の具だらけになり、それを楽しんでいる子どももいました。その後は、プールで体や顔を洗い絵の具を落としました。みんなが作ったボディーペインティングは、花火、魚、海となり廊下に飾られています。



プール遊び

7月より始まったプール遊び。登園してくると目をキラキラさせて「先生、今日プール入る？」と聞いてくる子どもが沢山いました。中には「プール プール」と何度も言いながらジャンプをする子や自作のプールの歌を口ずさんでいる子の姿もありました。どれだけプールが楽しみなかが伝わってきました。きりん組はプールが一番の為に、水が冷たい事がありました。子どもたちは冷たさにも負けないくらい元気にプールで遊んでいました。顔を付けてワニ泳ぎをしたり、ビート板を使い泳いだり、初めに比べ出来ることが増えてくると、とても嬉しそうにする子や、「先生見てー！」と得意げに見せてくれる子もいました。

プールセットの準備等ご協力ありがとうございました。プール閉まいのあとも、暑い日にはプールに入りたいと思えますので、引き続きプールセットとどろんこ遊びの準備をよろしくお願ひ致します。

<10月の行事>

10月1日…運動会

10月6日…秋の園外保育（岸谷公園）